



Stellenanzeige



- 17.12.2011 Kim Jong-Il ist tot.
- 19.12.2011 Nordkorea sucht einen neuen Diktator.
- 20.12.2011 Die Internationale Gesellschaft für Menschenrechte schaltet eine Stellenanzeige.

Sind Sie unser Typ?

Wir sind ein kleiner, familiär betriebener Staat im Norden der koreanischen Halbinsel mit einer langen Familientradition seit 1953.

Für unsere demokratische und volksnahe Regierung in Pjöngjang suchen wir ab dem 29.12.2011 eine/n motivierte/n

DIKTATOR /-IN

Sie haben langjährige Erfahrung in Unterdrückung der Pressefreiheit, Verletzung der Menschenrechte, Folter, Mord und Verfolgung politisch Andersdenkender oder religiöser Minderheiten? Dann sind Sie unser/e Mann/Frau!

Möchten Sie mehr über uns und unser herzliches Arbeitsumfeld erfahren, dann informieren wir Sie gerne unter:

www.igfm.de

Wir freuen uns auf Sie!